

---

**COMMUNIQUÉ DE PRESSE**

**Villa éducative des adolescents : une nouvelle structure pour un meilleur accueil**

21 janvier 2019

---

A Privas, plusieurs locaux sont dédiés à la protection de l'enfance, compétence majeure du Département. Le foyer départemental de l'enfance, la villa des adolescents ainsi que les appartements dédiés accueillent chaque jour des mineurs pour un séjour plus ou moins long en fonction de leur situation.

La villa des adolescents, située au centre-ville de Privas, a pour rôle d'accueillir les enfants de 12 à 17 ans sur des durées de séjour allant de 1 à 2 mois, le temps de trouver une solution adaptée à leur situation. Mais ces locaux, installés dans une maison de ville, ne correspondent plus ni aux normes d'accessibilité, ni aux besoins des agents et des enfants.

C'est pourquoi le Département de l'Ardèche a décidé de construire une nouvelle maison d'accueil, la maison éducative des adolescents, qui répondra aux normes d'accessibilité et assurera un accueil optimal aux adolescents, grâce à une organisation spatiale permettant de créer une atmosphère familiale tout en assurant à l'adolescent l'intimité dont il aurait besoin : espaces communs, repas pris ensemble, chambre et cabinet de toilette individuels...

Les plans ont été conçus par le cabinet Fabre architecture d'Aubenas, en partenariat avec l'équipe du foyer, pour un résultat au plus proche des besoins des futurs usagers de cette villa éducative.

Cette nouvelle villa éducative des adolescents se trouvera sur la zone du lac à Privas, dans un secteur comprenant plusieurs équipements publics, dont certains portés par le Département, comme le collège Bernard de Ventadour, et le centre de secours principal de Privas.

Cette situation géographique s'inscrit dans une logique de développement homogène du territoire, grâce à l'implantation de services publics dans une zone jusqu'ici essentiellement consacrée aux entreprises et commerces.

**En chiffres – la nouvelle Villa éducative des adolescents**

- Accueil de 12 adolescents (11 dans la structure actuelle)
- 2 éducateurs présents en permanence 7 jours/7, 1 maitresse de maison 5 jours/7
- Âge des résidents : 12 à 17 ans
- Terrain de 4000m<sup>2</sup>
- Bâtiment de 450 m<sup>2</sup>
- Fin des travaux : Dernier trimestre 2019
- Montant des travaux : 1 M€, entièrement financés par le Département.

---

**Contact** : Sandrine Barberino / Isabelle Seren / Corine Fontanarava / 04 75 66 71 46 – [com@ardeche.fr](mailto:com@ardeche.fr)

